

Une prétendue « sorcière volante » filmée dans le ciel français



L'image de la sorcière chevauchant son balai appartient depuis longtemps à l'imaginaire hollywoodien. Pourtant, une habitante de France affirme avoir été témoin d'une version bien réelle de ce cliché. Depuis la fenêtre de son appartement, elle a enregistré une vidéo montrant ce qu'elle décrit comme une « silhouette humanoïde étrange » flottant dans le ciel.

Contrairement aux représentations classiques, où la sorcière file à vive allure à travers les nuages, la figure observée semblait immobile. Ce détail a nourri diverses interprétations. Certains spectateurs en ligne y ont vu la preuve de pouvoirs surnaturels. D'autres, plus sceptiques, ont avancé des explications plus terre à terre : illusion d'optique, drone, trucage numérique ou simple canular.

À ce jour, aucune réaction n'a été communiquée par les autorités locales, les responsables gouvernementaux ou l'armée. L'événement n'a pas donné lieu à de nouveaux témoignages ni à d'autres signalements similaires.

Reste l'image insolite d'un ciel traversé par une silhouette énigmatique. Si la maison volante du Magicien d'Oz avait fait son apparition, la discussion sur l'identité du phénomène aurait sans doute été plus aisée à trancher.

Insolite - 26 août 2025 - Wakonda - CC BY 2.5